
Jornalismo diário: um ato heroico
PeloEstado

O  10º Workshop de Integração dos Diários do Interior foi aberto 
ontem à tarde, noPlenarinho da Assembleia Legislativa, pelo 
presidente da Associação dos Diários do Interior de Santa Ca-

tarina (ADI-SC), Àmer Felix Ribeiro, como parte das comemorações 
pelos 20 anos de criação da entidade. Ribeiro recebeu o presidente da 
Assembleia Legislativa, deputado Gelson Merisio, o secretário de Es-
tado da Comunicação, Walter Bier, o presidente da Associação Cata-
rinense de Imprensa, Ademir Arnon, a representante da Secretaria de 
Comunicação do governo federal, Magda Dias, e o reitor da Univer-
sidade Alto Vale do Rio do Peixe (Uniarp), Adelcio Machado. Em seu 
rápido discurso, falou da importância de investir no aprimoramento 
das redações e na qualificação dos diários do interior, lembrando que 
publicar um jornal diariamente é um ato heroico. A mesma impressão 
foi transmitida pelo primeiro palestrante, professor doutor (USP) Eu-
gênio Bucci, colunista do jornal O Estado de São Paulo e da revista Épo-
ca. “Graças à vivência que eu tenho, posso aquilatar o valor e o hero-
ísmo que estão contidos na missão diária de vocês. É preciso talento, 
determinação, fibra, sentimento de amor pelos semelhantes e por nos-
so país.” Ele falou do surgimento da imprensa brasileira até os dias 
atuais e da necessidade de se manter a independência como questão 
de sobrevivência. O diretor de Conteúdos Editoriais Multimídia do 
Grupo Sinos, Nelson Matzenbacher Ferrão, que palestrou no início 
do Momento Imprensa, acredita que o jornalismo local é o que faz a 
diferença na vida das comunidades, assumindo o papel de porta-vo-
zes dessas populações. “Mesmo enfrentando certa concorrência das 
redes sociais, que multiplicam a voz do cidadão. O jornalismo deve 
ser o sentido da vida do jornalista.” Na parte da noite, no Plenário 
principal da Assembleia, aconteceu a sessão solene em homenagem 
aos 20 anos da ADI-SC, com lançamento de livro que conta um pouco 
da trajetória da associação e entrega de títulos “Amigo da ADI-SC”e  
do “Troféu Vintenário ADI-SC”.  

Revolução Na abertura, ontem, do 10º 
Workshop  de Integração dos Diários do 
Interior, o presidente da Assembleia Le-
gislativa, deputado Gelson Merisio (PSD), 
falou da importância de os jornalistas se 
prepararem  para o “momento de revo-
lução de conceitos na relação social dos 
governos com a sociedade e nas formas 
de comunicação”. Para ele, a imprensa é 
absolutamente necessária para manter a 
população informada sobre a real situa-
ção do poder público. “A comunicação 
que permite à sociedade estar informada 
não é despesa, mas investimento.”

2016 difícil, mas... Representando o go-
vernador Raimundo Colombo na abertu-
ra do Workshop, o secretário de Estado da 
Comunicação, Walter Bier, também reco-
nheceu a importância do jornalismo diá-
rio do interior catarinense. Ele manifestou 
a preocupação em manter o equilíbrio do 
Estado para resistir à crise e disse que o 
ano de 2016 será difícil. “Mas estamos tra-
balhando para fazer com que seja melhor 
do que o ano de 2015.” 

Pelo impeachment PSB-SC, presidido 
pelo ex-deputado Paulo Bornhausen, 
emitiu nota ontem declarando-se a fa-
vor da abertura do processo de impe-
dimento da presidente Dilma Rousseff. 
A posição foi tomada em reunião rea-
lizada ontem à tarde na sede estadual 

do partido. A posição do PSB-SC será 
enviada à Executiva nacional.  

Sempre atenta à movimentação de seus 
antigos colegas, os deputados estaduais, 
a agora deputada federal Angela Albino 
(PCdoB-SC) entrou em contato com a Co-
luna Pelo Estado para esclarecer que Pro-
posta de Emenda Constitucional (PEC) 
com objetivo de permitir que os municí-
pios catarinenses firmem convênio com 
a Fazenda Estadual e recolham o ISS de 
operações com cartão de crédito foi apre-
sentada na Assembleia Legislativa por ela, 
em 2014. Com o término da legislatura, a 
proposta foi arquivada e, em setembro 
último, voltou a tramitar com o deputado 
Jean Leutprecht (PCdoB). ”O deputado 
João Amin (PP) pode ser um importante 
aliado para viabilizar a aprovação dessa 
PEC”, declarou Angela. É que Amin en-
trou com uma PEC no mesmo sentido.

“Eu Voluntário” A Federação das Indús-
trias (Fiesc) quer mobilizar 1,6 mil catari-
nenses no projeto Eu Voluntário será lan-
çado na quinta-feira (10), pelo presidente 
da Federação, Glauco José Côrte, na reu-
nião do Conselho de Governança do Mo-
vimento A Indústria pela Educação e tem 
apoio dos vice-presidentes regionais da 
entidade. A meta é que mais de 300 ações 
sejam realizadas pelo projeto até o final do 
próximo ano.

Andréa Leonora                                                                                                  Florianópolis - 08Dez15

M
iri

am
 Z

om
er

/A
gê

nc
ia

 A
L


